

German Pipemakers & Friends Juli 2010, Rheinbach



Pipeshow-Organisator Achim Frank (2. v. r.) umrahmt von einem internationalen Aufgebot an Pfeifenmachern: Axel Reichert, Paolo Becker und Peter Matzold (v. l.)
Pipe show organiser Achim Frank (2nd from the right) surrounded by a gathering of international pipe makers: Axel Reichert, Paolo Becker and Peter Matzold (from left)

German Pipemakers & Friends

Eine so hohe Dichte renommierter Pfeifenmacher ist selten. Zu der von Achim Frank in Rheinbach ausgerichteten Messe „German Pipemakers & Friends“ gab sich ein gutes Dutzend an Freedhand-Künstlern die Ehre, um mit Sammlern und Liebhabern des Bruyères ins Gespräch zu kommen. Darunter waren unter anderem Rainer Barbi, Frank Axmacher, Reiner Thilo Bindschädel sowie Paolo Sec/ferdtalien), Peter Matzold (Österreich) und Jan Kloucek (Tschechien). Tabakmischmeister Norbert Hedtke (Kohlhase & Kopp) ließ keine Besucherwünsche offen und kreierte Tabakmischungen nach Vorstellungen der Besucher. Und: Anders als bei der weltgrößten Pipeshow in Chicago durfte in Rheinbach geraucht werden. (th)

It is rare to see such a gathering of celebrated pipe makers, but at the German „Pipe makers & Friends“ trade fair organised by Achim Frank in Rheinbach a good dozen freehand artists took the opportunity to talk to briar collectors and enthusiasts. They included Rainer Barbi, Frank Axmacher, Reiner Thilo Bindschädel as well as Paolo Becker (Italy), Peter Matzold (Austria) and Jan Kloucek (Czech Republic). Master tobacco blender Norbert Hedtke (Kohlhase & Kopp) left no visitor's wishes unfulfilled, creating tobacco blends to order. What is more, in contrast to the world's biggest pipe show in Chicago, in Rheinbach visitors were allowed to smoke. (th)

Quelle: German Pipemakers & Friends Juli 2010, Rheinbach